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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂  

 

 

議会運営委員会記録 

                        

招集年月日 令和４年９月９日（金） 

招集の場所 正副議長室 

開会 午前９時２８分 

出席者 

委員長       平吹 俊雄 

 

委 員      山岸 三男 

委 員      柳田 政喜 

委 員      村松 秀雄 

議 長      鈴木 宏通 

欠席者 
副委員長    櫻井 功紀 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局長 今野 正祐 

事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

 

協議事項 

 

１）会議における発言について 

 

その他 

なし 

閉会 午前９時４４分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時２８分 

平吹委員長  皆さん改めましておはようございます。 

それでは、昨日山岸議員から櫻井功紀さんの発言に対して不穏

当ということで出ました。大変朝早くから来ていただいたのです

が、これから確認をしたいと思いますのでよろしくお願いしたい

と思います。 

それでは、議長からの諮問ということで、会議における発言に

ついてを説明していただきたいと思います。 

今野局長 昨日、テープ起こしをするということ本会議でも話がございま

したので、一応文面にさせていただきました。その結果、次第の

下に入れ込みました資料のとおりでございます。 

下線部が今回議論の対象になるのかなと思いますが、書いてあ

るとおりですので、この文面をもってご判断のほうをよろしくお

願いしたいと思います。 

説明は以上です。 

平吹委員長  局長からお話がありました。YouTube によりますと内容について

はこのような内容になっているということでございます。これに

ついて皆さんと協議したいと思います。 

これについて皆さんからご発言あればお願いしたいと思いま

す。 

休憩します。 

 休憩 午前９時３０分 

再開 午前９時４２分 

平吹委員長  再開します。 

議長からこの発言の対応につきましては最終日ということなん

ですが、その前に確認はしたいと思います。確認は私と議長と相

談して皆さんにお伝えしたいと思います。よろしいですか。（「は

いおまかせします」の声あり） 

山岸委員  櫻井さんを議運に呼んで内容について確認だけはしてもらわな

くちゃいけないでしょ。 

平吹委員長  だからその日にちは議長と相談するから。 

鈴木議長  きちんと調べていただいた上で本人と対応させていただくこと

を了解していただければ。（「はい」の声あり） 

山岸委員  最終的には議会最終日に 22 日議場で……（「今会期中なので訂

正は」の声あり）わかりました。 

平吹委員長  皆さんそう言うことでよろしいですか。（「はい」の声あり） 

ではそのようにさせていただきます。よろしくお願いします。 

 閉会 午前９時４４分 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和４年９月９日 

 

議会運営委員会 

 

委員長                    


